Weekly Report



2015~2016年度

平成27年12月15日(火)

第1792回例会

■ 会長 鴨志田 敏彦

■ 幹事 赤本 昌応

■ 会報 中村 和広

<二コニコ委員会>



安藤志子委員

例 会 日 毎週火曜日 12:30~13:30 例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300 川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

相模原RC 山口紀生様→「坂井さんが楽しい楽

しいと言っているロータリーに1度来てみたかった

のでお邪魔しました。よろしくお願いいたします」。

当クラブより鴨志田会長→「赤本幹事、卓話"半期

を省みて"よろしくお願いします」。赤本幹事→「本 日のプログラムは"半期を省みて"です。寛大な心で

お聞きください」。小塚会員→「全国高校サッカー 選手権の応援タオルとポストカードが出来上がりま

した。サッカー流の応援のためご活用ください。ガ

ンバルぞ!!」。中村会員→「"ミスモ箱根冬号"が

発行になりました。寒い冬はあたたかい温泉でま

ったりしましょう!」。坂井会員→「本日、相模原から山口紀生さんがお越し下さいました。ありがと

うございます!」。以下、感謝をこめてニコニコへ。 安藤美恵子会員、浅野会員、福家会員、井上久会員、

井上勇会員、北島会員、小島会員、中島健児会員、

会員、寺川会員、鵜飼会員、渡邊会員、結城会員、

第1792回例会記録 平成27年12月15日(火) 21/46回

<点鐘>

鴨志田会長

<ソング> 我等の生業

<お客様ご紹介>

鴨志田会長

相模原RC 山口紀生様→「私は以前公立学校の教員をしておりました。塾から始めて今は橋本で幼稚園と小学校を運営しております。日本語が大好きでありながら英語を使いこなせる子になることを目指し、教員の6割は外国人です。外国人の先生が子ども達と一緒に遊び、一緒に給食を食べ日本流に学校生活を送りつつ算数や理科など授業は英語で教えるという学校です。廊下には絵がたくさん飾られホールでは毎月生の音楽会を開き感性を磨くことにも力を入れております」。

米山奨学生 マリア・マグダレナさん

<会長報告>

鴨志田会長

- 1. 国際ロータリー第2590地区第1・第2・第3グループ合同IM臨席と指名挨拶のお願い。会長が引き継ぎの挨拶をするため出席いたします。
- 2. 川崎青年会議所2016年度「新年のつどい」案内 2016/1/12(火)登録受付18:00~ 開会18:30~ 川崎商工会議所フロンティアビル2F

<幹事報告>

赤本幹事

*近隣クラブ例会変更 川崎鷺沼RC

*米山奨学会会報着

中島眞一会員、野島会員、大矢会員、親松会員、尾崎会員、嶋会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井

金子会員、安藤志子会員。

<出席委員会>

渡邊委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1792回	42	29	13		69.05%
第1791回	42	28	14	3	73.81%

第1794回 1月5日 新年会 移動例会(親睦委員長)

第1795回 1月12日 委員会報告⑧ 地区会議報告(国際奉仕、職業奉仕委員会の各委員長)

第1796回 1月19日 クラブ協議会⑤

<二コニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計					
ニコニコ	29件	29,000円	593件	661,612円				
財団	1件	15,000円	10件	141,000円				
ベネファクター	0件	0円	1件	120,000円				
米山	0件	0円	17件	245,000円				

<ロータリー財団委員会>

小塚委員

タオルとポストカードが出来ましたのでお帰りにお持ちください。2月14日に旭日小綬章受賞記念の祝賀会をホテルモリノにて開催しますのでよろしくお願いします。

<年末家族会について> 中島健児親睦委員長 来週年末家族会が開催されます。110名参加の予 定です。まだ参加の受付可能です。

<半期を省みて>

赤本幹事

幹事を引き受けてみて「ああ、引き受けなければ 良かった」と思ったことが2つあります。1つ目は、 幹事は家族会に必ず出席しなければならないこと。 来週の家族会は初出席となります。昨年までは「家 族がいないので欠席します」と返答し、事務局の失 笑を買っていました。2つ目は、幹事には「半期を 省みて」があることでした。

- ~以下、スライドを見ながらの報告となりました~ ·2015年7月7日、本年度第1回目の例会写真。
- ・8月4日、百合の花をモチーフにしたロータリーマークの入ったアロハシャツをみんなで着ている例会 &納涼会の写真。
- ・9月1日、青少年交換留学生の今井瑞穂さんに留学 先アメリカはイリノイ州、ニューレノックスでの貴 重な経験や考えたことを話して頂いた時の写真。こ の時、卓話の日程が前後したことで事務局と電話で 相談し日程調整した初めてのケースでした。「なるほ ど、これも幹事の仕事なんだ」と実感した時でした。 ・9月20日~25日までのラオスプロジェクト。

鴨志田会長、井上勇前会長、北島会長エレクト、阿 久澤国際奉仕委員長と私の5人でラオスの首都ビエ ンチャンに赴き、簡易診療ベッドの寄贈式やボラン ティア活動への参加を果たしてきました。詳細は先 日の阿久澤国際奉仕委員長の報告ですでにご存じの 通りですが、阿久澤国際奉仕委員長の完璧な仕切り で2年目となるラオスプロジェクトは今年も無事事 業完遂いたしました。このボランティア活動はビエ ンチャンの新聞に掲載されましたが、残念ながらロ ータリークラブの名前は出ませんでした。別の新聞 にはロータリークラブが簡易診療ベッドを寄贈した ことが記事として掲載されました。

·9月29日

小島社会奉仕委員長による市内美化活動を桐光学園 インターアクトクラブの皆さんと実施しました。さ すがマナーの良い麻生区民、ほとんどゴミが落ちて おらず、植え込みの奥まで探りながらの活動でした。 ・10月27日

鈴木文夫職業奉仕委員長による職業訪問は寺川会員 の職場である日本映画大学、鈴木清会員の職場であ る昭和音楽大学の両校を訪問しました。日本映画大 学では日本の映画の歴史から映画大学ができるま で、学生たちの作品メイキング映像などを鑑賞し、 米山奨学生のマリア・マグダレナさん、菅会員、木 庭会員は作品作りにも挑戦しました。また、昭和音 楽大学では、鈴木清会員による学校案内で舞台、教 室、スタジオ、楽器などの見学とビデオ鑑賞をしま した。訪問終了後、昭和音楽大学内のイタリアンレ ストラン、イル・カンピエッロにて懇親会、美味し い食事を楽しみました。

·11月10日、11月24日に予定されているガナバー公式 訪問に向けてのクラブ協議会が開催されました。

・11月13、14日の地区大会、13日はRI会長代理ご夫妻 歓迎晩餐会が横浜のホテルニューグランド、ペリー 来航の間で催され、美味しい食事を楽しみながらピ アノとチェロの合奏を聴く優雅なディナーを鴨志田 会長とともに楽しみました。翌日、午前中から会長 幹事会、そして午後から本会議と長丁場の1日でした。 ・11月24日、年度前半の重要な行事の1つ、ガバナー 公式訪問がありました。

さて、幹事を仰せつかってからというもの、ロータリークラブの、もっと言えば当会の幹事の理想像は何であろうかと考え続けています。本来幹事の仕事である事務的なものは今現在事務局が行うので、当会での幹事の仕事は事務局が行う仕事の元締めと言えるでしょう。そして、各委員会・委員長がいるもののその実務面の統括であると考えます。仕事の範囲の線引きのつかない、なかなか難しい役職だと思っています。ロータリー歴4年目の幹事だからダメでもしょうがない、と思われるのも悔しいですし、会

長にも申し訳ないのでも 結構頑張っているつも りますが、経 がでまだまだ半人前 です。少しずつではあ りますが、レベルアップ に努めたいと思います。

